

## **Anbindung von Krefeld an das Fernbusnetz**

Die FDP-Fraktion stellt für die nächste Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Sicherheit und Verkehr eine Anfrage im Hinblick auf die Anbindung Krefelds an ein Fernbusnetz.

Vor einem Jahr wurde der Markt für Reisen mit dem Fernbus liberalisiert. Hierdurch werden deutsche Großstädte als Alternative zum Bahnverkehr mittels einer regelmäßigen Busverbindung miteinander verbunden. Die gesetzliche Grundlage hierfür wurde maßgeblich von der damaligen FDP-Fraktion im Deutschen Bundestag vorangetrieben.

Im Hinblick auf die noch nicht optimale Anbindung Krefelds an das Schienennetz fragt die FDP wegen der Möglichkeit einer Anbindung an ein Fernbusnetz nach. Hierzu stellen die Liberalen folgende Fragen:

- Ist oder wird die Stadt Krefeld an ein Fernbusnetz angeschlossen und welche Direktverbindungen gibt es?
- Inwieweit stehen Unternehmen (mittlerweile gibt es über 10 Anbieter) mit der Stadtverwaltung bezüglich dieses Themas in Kontakt, um Fernbusverbindungen von Krefeld aus bzw. nach Krefeld zu planen?
- Welche Ansatzpunkte und Instrumente sieht die Stadtverwaltung, um darauf hinzuwirken, dass Krefeld an das Fernbusnetz angeschlossen wird bzw. (falls es schon Verbindungen gibt) der status quo weiter ausgebaut wird?